



Rechazan en IMSS sus propias cifras!

NATALIA VITELA
Y NADIA ROSALES

La Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) que tiene “muchísimos recursos”, pues negó la proyección actual de que le quedan ocho años del solvencia financiera.

“Esta cosa de que el IMSS no tiene dinero, que tiene contado sus días, ¿cómo decimos los miércoles?... es mentira. El IMSS tiene muchísimos recursos, derivado del aumento salarial, del aumento al salario mínimo, de la política de aumento a los salarios de la Cuarta Transformación, de la desaparición del outsourcing, y de la formalización de muchos em-

pleos que vivían fuera de norma, como ahora el caso de las plataformas digitales. El IMSS tiene suficientes recursos, están bien manejados”, sostuvo.

Grupo REFORMA publicó el pasado sábado que, de acuerdo con el Informe sobre la Situación Financiera y los Riesgos del IMSS 2024-2025, al organismo sólo le quedan ocho años de solvencia financiera, pues a partir de 2033 tendrá un déficit en sus finanzas.

Sin embargo, el director del Instituto, Zoe Robledo, aclaró que esta afirmación contenida en el documento es sólo un escenario de las proyecciones actuariales y sólo podría ocurrir si no se hace lo necesario para evitarlo.

“En este informe se señala de manera muy clara que el IMSS tiene suficiencia financiera programada, de al menos hasta el 2037, eso significa que los recursos están garantizados para atender a más de 80 millones de derechohabientes”, respondió.

“Esto es un incremento de la suficiencia financiera de nueve años respecto a la situación que había en el IMSS en 2018, cuando inició la Cuarta Transformación”, indicó.

Robledo dijo que el reporte “describe la forma sobre cómo se debe de planear, anticiparse, prevenir y proponer soluciones para evitar este tipo de escenarios”.

“Hemos establecido con-



troles en las compras, reforzamiento en la digitalización, la propia compra consolidada de Gobierno que ha generado mucha eficiencia, una estrategia de atención médica para alcanzar la meta de 2 millones de cirugías, 30 millones de consultas de especialidad y 100 millones de consultas de medicina familiar, la consulta preventiva en los próximos meses, son soluciones técnicas, son soluciones serias y viables”, afirmó el director del IMSS.

Además, el funcionario

subrayó que las estrategias en el área preventiva que la Administración de la Presidencia Claudia Sheinbaum ha puesto en marcha, como el programa de Salud Casa por Casa, abonarán a la viabilidad financiera.

“Se ha empezado la construcción de nuevos hospitales del IMSS para una población que podrá ser atendida de manera más pronta y tener una mayor productividad, además de todos los que ya se han construido”, añadió.

De acuerdo con el Infor-

me sobre la Situación Financiera y los Riesgos del IMSS 2024-2025, entregado al Congreso, El Instituto registrará un déficit financiero a partir de 2033.

En el escenario base, los ingresos cubren los gastos operativos y programados hasta el año 2032, de acuerdo con los resultados de la más reciente evaluación de la situación financiera global del organismo.

Posteriormente, entre 2033 y 2036, la insuficiencia de ingresos se cubriría con el uso de las reservas, según el documento.

